



## Pemkot Segera 'Rolling' Kasek SD

**YOGYA (KR)** - Pemkot Yogyakarta akan segera melakukan *rolling* Kepala Sekolah (Kasek) terutama SD Negeri di Kota, yang memang sudah cukup lama tidak dilakukan. Meski demikian, *rolling* yang cukup besar ini, akan dilakukan dengan melibatkan tim dari Dewan Pendidikan Kota Yogyakarta, sebagai tim *fit and proper test*. Sehingga Kasek yang terpilih nantinya benar-benar memiliki kapabilitas dalam menjadi manajer di sekolah.

Demikian diungkapkan Walikota Yogyakarta Herry Zudianto dan Kepala Dinas Pendidikan Kota Syamsury secara terpisah, menjawab pertanyaan *KR*, di Balaikota, Rabu (4/2).

"Kami sudah mengajukan usulan ke Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kota, khususnya untuk yang Kasek SD. Tapi juga nanti akan menyusul Kasek SMP dan SMA. Diharapkan, sebelum Unas posisi baru ini sudah terbentuk," ujar Syamsury.

Dikatakan, *rolling* tersebut jangan disikapi secara berlebihan, karena hanya sebagai upaya penyegaran. Apalagi, terutama untuk yang SD, sudah cukup lama tidak diadakan *rolling*.

Sementara Walikota Herry Zudianto mengatakan, langkah *fit and proper test* dengan melibatkan Dewan Pendidikan Kota dalam *rolling*, dimaksudkan agar Kasek yang terpilih betul-betul memiliki kualifikasi yang lebih baik. Karena menurutnya, Kasek sangat menentukan mutu sekolah, menjadi manajer di semua aspek, sehingga kapabilitasnya harus dapat dijaga. Tidak dipungkiri, ujar Herry, saat ini kualitas Kasek di Kota Yogyakarta ada yang sudah baik, namun terdapat pula yang belum bagus.

"Makanya saya ingin meningkatkan kualitas Kasek, dengan melibatkan Dewan Pendidikan Kota dalam pemilihannya, biar lebih obyektif. Tahun-tahun sebelumnya memang belum ada pelibatan Dewan Pendidikan. Tahun 2009 ini akan kami coba. Yang jelas, saya harapkan mutasi seperti ini bisa dilakukan secara kontinyu. Idealnya setiap 4 tahun sekali ada pergantian, biar ada penyegaran," tandas Walikota. Kasek yang berprestasi justru akan dipindah ke sekolah yang belum tertangani dengan baik, sehingga sekolah itu akhirnya diharapkan dapat ikut terangkat menjadi bagus.

(Ret)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2.			

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005